

# 未来のつばさ

令和6年8月9日

文責：山田 芳幸

## 残暑お見舞い申し上げます

学校に子供たちの「元気な声」が響き渡ると心から安心します。充実した夏休み前半を過ごしたことが伝わってきて、とても嬉しく思います。

さて、暦の上ではもう秋だというのに、連日ひどい暑さが続いています。猛暑を通り越して「酷暑」です。今後も暑さが予想されます。子供たちはもちろん、保護者、地域の皆様方も体調管理には十分にご留意ください。新型コロナウイルスも少しずつ流行しはじめています。夏休み後半も、事故や病気に十分に気をつけて、楽しく充実した休みにしてください。

## 県民祈りの日

今日は「長崎県民祈りの日」です。大崎小学校でも平和集会を行いました。4年生の立派な発表や、学級での平和学習、縦割り班での折り鶴作成、11時2分の黙とう等、戦争や平和について真剣に考えました。



平和学習は、決して楽しい学びではありません。考えるたびに、心が痛んだり、苦しくなったりします。しかし、それでも学ばなければならないものでもあります。

どうぞご家庭でも、79年前に起こってしまった被爆という悲しい現実から目をそらさずに、戦争や平和について子供たちと一緒に考えていただけたらと思います。

<めざす児童像>

自ら考えともに学ぶ子

自分も友達も大切にする子

ねばり強くやり抜く子

## おめでとう！準優勝！

7月25日(木)長崎県立総合体育館において、第46回交通安全こども自転車大会が行われました。本校6年生8名は、西海市代表として参加し、大崎Aチームが準優勝を受賞しました。昨年度に引き続き優勝、連覇を目指していたこともあり、子供たちは喜びよりも悔しさの方が大きいかもしれません。それでも、準優勝はとても立派な成績です。本当によく頑張りました。



子供たちは出場が決まってから、1か月間本当によく練習しました。暑い中、体育館で汗にまみれながら練習する姿を見てきました。当日も、学科の問題について質問し合ったり、確かめたりする姿が見られました。準優勝という結果も立派ではありますが、それ以上に、練習から真剣に頑張る姿がとても立派でした。結果以上の学びを実感する大会だったと思います。がんばった子供たちはもちろん、練習や大会参加に携わってくださった全ての方から感謝申し上げます。



ありがとうございました！！

7月末、玄関横の「池」の清掃・ポンプ修理を、大島水産種苗様に行っていただきました。澄み切った水を元気に泳ぐ、鯉も亀も嬉しそうです。来校の際はぜひご覧ください。本当にありがとうございました。